

De López y la mafia rumana

Publicado por: Chaloaranda

Publicado el : 14-2-2022 1:34:13

“De su relación insana . . .”

Ya no es “mafia del poder”
si se trata de joder
ahora es la “mafia rumana”
con la que López se hermana.

Se la han llevado despacio
hasta han estado en Palacio
en su toma de protesta,
¡qué relación más funesta!

La gran “familia” reunida
en la comida servida,
invitados al evento
¡qué trato más truculento!

La cuarta transformación
muy ligada al “Tiburón”
de nombre Florián Tudor
sin decencia, sin pudor.

Su operador más cercano,
hablo del tal Bejarano,
está metido hasta el cuello
la transa llevan por sello.

Autor: Lic. Gonzalo Ramos Aranda
Ciudad de México, a 13 de febrero del 2021
Reg. SEP Indautor No. (en trámite)